

いきいき輝く三和の子 やさしく かしこく たくましく



三和小学校通信 令和4年2月4日（金）No.34

新型コロナウイルス感染症の急拡大への対応

オミクロン株の流行により、子どもたちへの感染が心配される状況になりました。学校では、屋外でも友達との距離が十分取れない場合は、マスクを着用するように指導しています。また、黙食に関しても指導を重ね徹底しています。子どもにとってとても面倒なことばかりですが、健康・安全のための対策であり、子どもたちも「気を付けないといけない。」という思いを持ってくれています。放課後や、休日の過ごし方も、同様に気を付けるように声がけしています。

保護者の皆様には、毎朝の検温、体調観察をしていただき、いつもと違う体調の場合や同居のご家族の発熱等の場合には登校を控えることをお願いしておりますが、ご協力いただき、深く感謝申し上げます。

県内でも学級閉鎖や休校の学校が出ているとの報道発表があります。本校でも何らかの措置を取らざるを得ない場合、お便りが間に合わずメールのみでのお知らせとなることも予想されます。また、学級ごとにメール配信することも考えられますので、必ずお子様一人一人の学年でメール登録をしていただくよう、お願いします。

さらに、子どもたちには、人権尊重・個人情報保護の観点から、陽性や濃厚接触者になった方が嫌な思いをされることがないよう、言動に気を付けるよう話をしています。ご家庭でも、話をしていただけすると幸いです。保護者の皆様も気苦労の多い日が続き、お疲れではないでしょうか。どうぞご自愛ください。

資源回収のご協力、ありがとうございました

学校でお預かりしていた古紙を、業者さんが1日に回収してくださいました。1部屋分ほどもありましたので、運搬を6年生にお手伝いしてもらいました。6年生、ありがとうございました。学校まで運んでくださいました皆様、お世話をおかげしました。また、保管してくださったものを、地域の回収場所まで運んでくださったご家庭もあるとお聞きしました。ありがとうございました。空き缶も別日に回収しており、古紙の分と合わせてPTAの収入とさせていただきます。

入選おめでとう！

「ごはん・お米とわたし」図画コンクール 佳作

「歯・口の健康に関する図画・ポスター並びに啓発標語コンクール」

銀賞 「じょうぶな歯 未来の自分に 届けよう」

入選 「はみがきで かがみのわたし いいえがお」

佳作 「歯みがきは むし歯もコロナも やっつける」

佳作 「ハハハの歯 笑顔が光る きれいな歯」

佳作 「マスクのけ えがおかがやく きれいな歯」

佳作 「むし歯にね ならないためには 歯みがきを」

佳作 「歯みがきで ウィルスじょきょ おこなおう」

佳作 「はみがきは つづけることに いみがある」

佳作 「はみがきで むしばばいぱい ぴかぴかのは」